

KATA PENGANTAR

Syukur alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT karena berkat rahmat dan karunianya berupa ilmu yang bermanfaat sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Skripsi ini berjudul “Perbedaan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa yang Belajar Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Teams Achievement Division* dan Tipe *numbered Head Together* di Kelas Viii Smpn 2 Labuhan Deli T.A 2017/2018”.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran yang membangun guna menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof.Dr. Edi Syahputra, M.Pd, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, Ibu Dra. Nurliani Manurung, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor UNIMED, kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekertaris Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika serta seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Fortuna Partaonan selaku Kepala Sekolah SMPN 2 Labuhan Deli dan Ibu Devi Sundari, S.Pd selaku guru mata pelajaran matematika di SMPN 2 Labuhan Deli yang telah

bersedia memberikan kesempatan kepada penulis melakukan penelitian di SMPN 2 Labuhan Deli.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda yang tersayang Samsiadi dan Ibunda Sumarni yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, motivasi dan memberikan dukungan material serta spiritual yang tak ternilai harganya. Terima kasih juga disampaikan kepada adik tersayang Dwi Andhika Riandi dan Rizki Andini Aulia yang telah memberikan doa, dukungan dan motivasi kepada penulis serta ucapan terima kasih kepada seluruh keluarga.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada yang terkasih Gheitsa Fadilla Rahmadhani Siregar yang setia menemani, memberikan doa, semangat dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini. Arif, Firly, Ryan, Samuel, Saka, Shella, Endah, Tata, Laura, Jenny, Jenni, Maria dan semua teman seperjuangan DIK B Matematika 2014 yang memberikan semangat, doa dan dukungan selama perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi dan tata bahasanya. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi perbaikan di masa depan. Semoga skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2018

Penulis,

Andikha Prayogi
NIM.4141111002